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Conseil Communal 

Séance du 24 avril 2023 
 
 

Réponse à l’interpellation de Madame C. CLOTUCHE 
 
 
Objet : Mobilité dans le cadre du festival les Ardentes 

 

En réponse à votre interpellation, je vous confirme que des 

débriefings relatifs à la manifestation ont bien eu lieu, notamment en 

présence des services de secours, de l'organisateur, des 

représentants des habitants et des commerçants locaux.  

 

Il en ressort qu'une grande partie des habitants estiment que dans 

l'ensemble, les nuisances liées à ce type d'évènement ont pu être 

maitrisées de façon satisfaisante. 

 

Néanmoins, de nombreuses remarques faisant état de problèmes 

importants ont été évoquées. Il m’est impossible de les détailler en 2 

minutes mais je pourrai vous répondre par écrit. 

 

Je peux en tout cas vous dire que les remarques formulées par les 

habitants et les commerçants correspondent par point à celles 

formulées par les services concernés, dont principalement la Police 

lors des débriefings internes. 
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Certaines réponses ou propositions de solutions ont déjà été 

évoquées. 

  

Néanmoins, pour chaque point, l'organisateur mais aussi les services 

concernés seront tenus d'apporter des solutions susceptibles 

d'améliorer encore la qualité de l'organisation et en diminuer les 

nuisances. 

 

Je peux vous assurer que nous veillerons à ce que sur terrain ces 

solutions soient bien mises en œuvre. 

 

Nous restons bien entendu à disposition et à l'écoute des remarques 

formulées par les conseillers sur ce sujet. 

 


